

Kebahagiaan Jenderal Dudung Ditengah Keceriaan Masyarakat Papua

Suhendi - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Aug 19, 2023 - 06:06



JAYAPURA - Kebahagiaan terpancar jelas di wajah Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman ditengah-tengah keceriaan masyarakat Papua pada acara penutupan Lomba Seni Budaya dan Olahraga Piala Kasad Tahun 2023 yang digelar di Stadion Mandala, Jayapura Papua, Jumat (18/8/2023).

Jenderal Dudung turun ke lapangan menari bersama-sama masyarakat setelah menyerahkan piala dan apresiasi kepada para juara.

Pada sambutan penutupan, Kasad menyampaikan bahwa kegiatan lomba seni budaya dan olahraga di Papua oleh TNI AD dan Pemerintah Daerah Papua, dapat dijadikan sebagai ajang penggalan potensi generasi muda sekaligus melestarikan budaya daerah Papua.

Lomba Piala Kasad ini merupakan kegiatan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Ke-78 Kemerdekaan RI Tahun 2023, dengan maksud turut memeriahkan dan menggugah spirit kebangsaan dan rasa nasionalisme.

“Sudah kita ketahui bersama bahwa, Bangsa Indonesia memiliki kebudayaan yang unik dan beraneka ragam. Di tiap-tiap daerah di Indonesia memiliki kebudayaan yang berbeda-beda dan menghasilkan suatu kesenian khas yang membedakan antara daerah satu dengan daerah lainnya, “ ujar Kasad.

Lebih lanjut Kasad mengatakan, Provinsi Papua juga banyak menyimpan bibit unggul olahraga potensial, yang apabila dikelola secara profesional dengan manajemen yang baik akan dapat memunculkan prestasi tinggi olahraga Indonesia.

Kasad juga memberikan apresiasi kepada para atlet juara sepakbola dan bola voli untuk mendapatkan prioritas menjadi prajurit TNI melalui jalur Bintara dan Prajurit Wanita Angkatan Darat (Kowad).

Penutupan Lomba Seni Budaya dan Olahraga di Stadion Mandala, Jayapura ini disaksikan sekitar 13 ribu penonton serta menyuguhkan tarian Kolosal 240 siswa SMAN 4 Jayapura dan anggota Rindam XVII/Cenderawasih yang menampilkan kolaborasi seni budaya nusantara.

Setelah menyerahkan trophy dan apresiasi pembinaan, Kasad menyampaikan bahwa para pemenang sepakbola di tiap-tiap Provinsi akan diberangkatkan ke Jakarta untuk mengikuti turnamen sepakbola Piala Kasad, bertanding dengan perwakilan provinsi lain.

Selain itu juga akan dilombakan seni budaya, cerdas cermat tingkat SLTP hingga Perguruan Tinggi. (Dispenad/Hendi)